Herausragende Kulturarbeit

Kammermusik-Festival Hohenstaufen erhält Göppinger Kulturpreis

Der Göppinger Kulturpreis 2009 geht an die Macher des Kammermusik-Festivals Hohenstaufen. Am Donnerstagabend übergab Oberbürgermeister Guido Till die Urkunde an die glücklichen Preisträger.

MARCUS ZECHA

Göppingen. In einer Winternacht vor fünf Jahren kamen die Musikerinnen Rahel Rilling und Gwendolyn Masin auf die Idee, eine Kammermusikreihe auf dem Hohenstaufen zu starten. Ohne Gage, mit freier Kost und Logis im Hause Rilling sollten die Musiker das Programm für ein dreitägiges Festival einüben. Eine gute Idee, wie sich herausstellen sollte. Inzwischen schauen die Veranstalter auf fünf erfolgreiche Festivals mit international besetzter Kammermusik zurück.

Stellvertretend für viele Helfer nahmen Sara Rilling, Barbara und Ulrich Grill am Donnerstag im Foyer des Rathauses den Göppinger Kulturpreis im Rathaus in Empfang.

Ausgeschrieben hatte den Preis der Stadtverband Kultur, der 30 Göppinger Kulturvereine vertritt. In seiner kurzen Rede lobte Oberbürgermeister Till den Vorsitzenden des Verbands, Traugott Schumacher. Dessen Beharren sei "es zu verdanken, dass der Preis zu einem festen Bestandteil der Anerkennungskultur geworden ist". Bevor Schumacher den Preisträger bekannt gab,



OB Guido Till (v.li.) mit Sara Rilling, Barbara und Ulrich Grill, den Mitorganisatoren des Kammermusik-Festivals, bei der Preisvergabe im Rathaus. Foto: Staufenpress

betonte er nochmal die Kriterien: Der Preis werde für besondere, herausragende und innovative ehrenamtliche Kulturarbeit vergeben.

Die Jury befand, dass das Kammermusik-Festival all diese Voraussetzungen in hohem Maße erfüllt. Sara Rilling, die eigens für diesen Termin eine Musikerprobe in der Stuttgarter Liederhalle hatte ausfallen lassen, bedankte sich im Anschluss bei all jenen, die das Festival erst möglich gemacht hätten.

Um den Kulturpreis hatten sich neben den Hohenstaufenern die Lumberjack-Bigband mit einer CD-Produktion anlässlich des 20-jährigen Bestehens und der Ökumenische Ausländerbeirat mit den Interkulturellen Wochen beworben.

Quelle:

Publikation NWZ Göppinger Kreisnachrichten
Regionalausgabe NWZ - Göppinger Kreisnachrichten, Göppingen
Ausgabe Nr.270
Datum Samstag, den 21. November 2009
Seite Nr.25